

## VOLT DÜSSELDORF MIT NEUER SPITZE

### Mit vier neuen City Leads in den Wahlkampf 2025

Die rund 150 Mitglieder von **Volt Düsseldorf** haben ihre Führungsriege neu gewählt. **Sarah Engels** (40), **Antje de Haan** (36), **Dennis Jansen** (33) und **André Müller** (40) werden das Düsseldorfer Team der europaweit tätigen Partei ab sofort als City Leads, so die Bezeichnung bei Volt, leiten. Nach dem erfolgreichen Abschneiden bei der Europawahl, bei der **Volt 4,8 % der Stimmen in Düsseldorf** gewinnen konnte, steht mit der Kommunal- und Bundestagswahl im kommenden Jahr eine weitere spannende Phase an. Volt hat sich zum Ziel gesetzt, 2025 mit mindestens **3 Sitzen** und somit **als Fraktion ins Düsseldorfer Rathaus** einzuziehen.

**City Lead Sarah Engels: "Wir freuen uns darauf, Düsseldorf mit pragmatischen und sozial gerechten Lösungen mitzugestalten."**

Das neu gewählte Führungsteam dankte Dr. Gottfried Panhaus, der nach über drei Jahren als City Lead nicht mehr kandidierte. Er konzentriert sich nun auf seine Arbeit als Volt-Ratsherr innerhalb der Düsseldorfer SPD Ratsfraktion.

#### **Bildbeschreibung Foto:**

Die neuen City Leads des Düsseldorfer Volt-Teams v.l.: Dennis Jansen (33), Antje de Haan (36), André Müller (40) und Sarah Engels (40)

Foto: Anne Hahn

### **Die Partei Volt**

Die **Partei Volt** ist in **32 europäischen Ländern** politisch aktiv und verfügt seit der Europawahl im Juni über 5 Sitze im EU-Parlament. Hinzu kommen zahlreiche Mandatstragende in Ländern und Kommunen, die sich für ein **starkes Europa** und **gegen Rechtspopulismus** einsetzen. Zur Europawahl am 9. Juni 2024 trat **Volt** als einzige Partei mit einem europäisch erarbeiteten, **gemeinsamen Wahlprogramm** an. Als Teil dieses grenzüberschreitenden Netzwerkes profitiert **Volt Düsseldorf** unmittelbar von den Erfahrungen und Ideen anderer Volt-Teams aus ganz Europa.